
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 

Inviato all’Assessore Golfari il 10 Gennaio 2007 
 
 
“Caro Assessore, su “Il Cittadino” dello scorso 30 dicembre sono state pubblicate le Sue 
considerazioni circa la richiesta del Comitato Ovest di dotare il nostro quartiere di una scuola 
materna. Una richiesta apparsa il giorno precedente 29 Dicembre sempre su “Il Cittadino” e che Lei 
sembra ritenere non solo impossibile da realizzare, ma neppure meritevole di un approfondimento. 
L'esigenza di una scuola materna nel quartiere non è nuova fra molti dei cittadini residenti in questa 
parte di Melegnano, e si è rafforzata nell'ultimo anno, una volta appreso dello spostamento al 
Borgolambro della struttura ora ubicata presso il Palazzo Trombini. 
Prima di ogni considerazione ritengo doveroso 
sottolineare come tale spostamento vada a 
modificare - in negativo - una ubicazione delle 
scuole materne (e in generale una distribuzione 
delle infrastrutture scolastiche) sul territorio di 
Melegnano, per nulla favorevole al quartiere ovest. 
Può aiutare la mappa allegata che segnala con 
colori diversi la posizione di scuole materne 
(giallo), elementari (rosso), medie (verde), 
superiori (marrone), e palestre connesse a tali 
strutture (cerchio arancio). Solo di recente siamo 
serviti da un asilo nido privato ubicato nei locali 
dove veniva svolta l'attività di un esercizio 
pubblico. 
Lei richiama l'attenzione ai collegamenti del 
quartiere: il Comitato del Quartiere Ovest ha chiesto all'Amministrazione Comunale, presente e 
passate, un miglioramento: un sottopasso, l'attuale o uno nuovo, più pulito agevole e sicuro per 
pedoni, disabili, e (perché no) ciclabile. Risultato: è stato pure ristretto il sottopasso esistente! 
Nel rispetto dell'impegnativo ruolo di un'Amministrazione Comunale, ci aspettiamo che a questa 
vada anche il compito di esaminare con attenzione e considerazione la richiesta di maggiori servizi, 
espressa da un comitato rappresentativo di un quartiere; lo stesso vale ovviamente per il 
miglioramento dei collegamenti che devono garantirne l'esistenza e lo sviluppo futuro, il più 
possibile in armonia con il resto della città. 
Un quartiere - mi corregga se sbaglio - di oltre 1200 abitanti che procedendo con l'edificazione 
nell'area ex-Saronio, arriveranno a circa 1500 (entro il perimetro azzurro); e probabilmente con 
qualche piccola ma forse non trascurabile possibilità di futura espansione (entro l'ampio perimetro 
bianco che comprende l'area industriale e quella verde adiacente alla autostrada A1). 
In conclusione, quasi un 10% di cittadini di Melegnano, cittadini ai quali non dovrebbe essere 
negata a priori la possibilità che il loro quartiere possa essere considerato idoneo a ospitare una 
porzione anche modesta dei servizi essenziali ubicati nel resto della città. 
 
Cordiali saluti 
 
Massimo Gori 
Presidente del Comitato Ovest Melegnano 
 


